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事件回放

A:“琴港演艺酒城”抢座热线：05510551--36968883696888
B：“名人名家大酒店”抢座热线：05510551--36969993696999（进店八折优惠）

C：“环球壹号KTV会所”抢座热线：05510551--36878883687888

文化休闲演艺航母文化休闲演艺航母““琴港不夜城琴港不夜城””
国际娱乐会所…国际娱乐会所…88 月月 88 日起试营业…日起试营业…

亚洲情歌王子亚洲情歌王子““郑源郑源””99月月99日空降日空降《《琴港不夜城琴港不夜城》》倾情献唱…倾情献唱…

孙海英之前曾炮轰冯小刚“装洋

蒜”，并称中国电影市场已经变成了

娱乐片的沙漠。记者问他是否看过

正在上映的《唐山大地震》？孙海英

直率地回答说，“没看过，我只看外国

电影，几乎不看国产电影，怕自己塑

造角色时受影响。”孙海英说，冯小刚

送了《唐山大地震》的票给自己，自己

都没去看。虽然几乎不看国产电影，

但吕丽萍主演的却是例外，孙海英称

自己看过《玩酷青春》，并称赞该片

“演得好，有生活”！

8月29日凌晨，冯小刚更新其微博，直指孙海英在面

对个别媒体时声称其送《唐山大地震》电影票一事纯属谎

言，并称他通常不建议病人看电影，不会送他电影票，并

暗讽其为“不诚实的孙子”，火药味愈演愈烈。

冯微博原文如下：

据新闻报料，孙海英称我给他送

《唐》电影票。不想说他撒谎，可能是

他产生了幻觉。我不会给他电影票，

他需要吃药的话我倒是可以给他送

药。通常来说我是不建议让病人看电

影的，那样是很不人道的。我

们不仅要对病人负责，也要

对同场观影的观众负责。

孙是基督徒，仁慈的上帝请

宽恕你不诚实的孙子吧。

阿门！

没招他没惹他。一

而再再而三还没完了。

不搭理他他还来劲了。骂顺嘴了是怎

么着？既然为老不尊，这脸我还就不

给了。真把自己当石光荣了，走哪都

敬礼。不打仗难受是吧？太平盛世容

不下你是吧？不看中国电影你当什么

中国演员呀？荷里活(好莱坞)演戏去

呀。看不起商业片，真清高你演戏别

收钱呀。别冒充道德良心了。

最后冯小刚还转述了一网友的

评论，称其“被激情烧坏了脑子”。

前天下午3时，易中天来到本山传媒

基地与赵本山见面，神交已久的两个人一

见面就来了个热烈的拥抱。

易中天表示，从赵本山开始上春晚就

一直关注他，可直到20年后才第一次见

面。“他不仅能够抢了影视圈的饭碗，还能

抢了搞哲学的饭碗。”易中天幽

默地说。

接着，酷爱书法的赵本山

和易中天也为彼此都写下了一

幅字。易中天给刘老根大舞台

和赵本山各题了词。给刘老根

大舞台题的是辛弃疾词中的两

句话：“城中桃李愁风雨，春在

溪头荠菜花。”指他能够真正贴

近老百姓，接地气。而在给赵

本山的题词中，易中天更是期

许甚多。“君唱二人转，我讲三人行，走遍

天涯皆芳草，满目艳阳春。漫道晨昏短，

但问耕耘深，茄子黄瓜老玉米，泥土最清

新。”

赵本山告诉记者，易中天是真正的文

化学者，他能够把最深奥的道理，用最通

俗易懂的方式讲述给读者。“这才是最难

的，很多学者一肚子书，可是都卡在嗓子

眼了，那有什么用？像易中天老师，《三国

演义》要想通读挺费劲的，可易老师就能

够把这个东西都读进去，再用我们当代的

语言讲述出来，还能让你爱听，这就是最

有 能 力 的

人。 ”

瞧这两老爷子互相捧的

杜琪峰首次内地拍片 香港导演杜琪峰将与内地海润影视公司合作拍摄新片，新片题材正是

一直被大家关注的“重庆打黑除恶”。电影会以杜琪峰最擅长的拍摄风格为主，目前剧本已经送往国家广电总

局审批，这是杜琪峰首次拍内地影片。

A“就算忍不住泪流

下，我也要笑

着说！因为我

是钢铁 V（徐

若瑄英文名为

Vivian）！你冷

冻我也没用！

我可以飞到别

处唱。我已不

是第一个被冷冻

者，我觉得天下没有不散

的宴席，只是对于歌迷提出

为何一直不发中文歌的疑

问，我作出事实的回答。我不

怕恶势力，因为钢铁V相信正

义！我不想与人为敌，是谁不

厚道，老天在看。”——徐若瑄

在微博上自爆遭华纳唱片冷冻3年。据

悉徐若瑄不满之因是华纳大中华区总裁

陈泽杉入主两年间，全力捧蔡依林，对她

不闻不问。

B“我应该谢谢这个称号。因为这

部电影让我知道什么是对什么是错。我

也因此学会了为昨天的失败喝彩。那位

影评人说我‘二’，其实原意是指我在电影

里的表演有自己的特色，我丰满了整部电

影。没想到这个字最后变成了傻、笨的意

思。如果大家愿意把这当成二，我也无话

可说。”——黄晓明对于“二”的说法有自

己的理解。

第 10届长春电影节于前晚落

幕，相对于金鸡奖爱产双黄的特

点，本次的长春电影节则将双黄蛋

进行到底。影帝影后皆有双黄产

生，最佳新人奖和最佳摄影奖也是

双黄，跟香港演员惠英红分享了影

后的赵薇，在现场表达自己的获奖

感言时，大方感谢了自己的爱人。

今年影帝影后皆产下了双黄

蛋，有意思的是，今年的影帝和影

后，皆是一个来自内地，一个来自

香港，王学圻和张家辉分享了影

帝，赵薇则和惠英红分揽影后——

四位演员从今年金像奖的前哨战

开始，就是竞争对手，此次在长春

电影节上分享殊荣，倒不失为一个

圆满的结局。

当晚，“冰雪女王”造型的赵薇

穿着金色低胸衣和白纱裙，吊着威

亚从天而降。近日饱受“婚变传

闻”的赵薇，手捧最佳

女主角的奖杯时，说完

一通感谢，转而谈到了自

己的家庭，她说：“今年是我

收获非常大的一年，我要感谢

一下我的家人、我的爱人，给了

我一个幸福的家、很多的爱，和

对我事业无私的帮助。”这番一箭

双雕式的感言，似乎也是对“婚变”

传言最好的回应。

星报讯

（记者 吴笑

文） 苏醒

全 新 专 辑

《想念式》5

月初发行以

来 反 响 热

烈，发行仅

100 天销量

就 超 7 万

张。今日，苏醒将携新专辑现身合肥，于

下午4：30在商之都东城店举行由商之都

东城店和市场星报社共同主办的苏醒安

徽唯一签售会，与“醒目”们相约不见不

散。

第10届长春电影节将“双黄”进行到底

苏醒新专辑签售
今日相约合肥

留声机


